

生徒会スローガン：互いに尊重  仲間と成長 頑張りを認めあえる学校をめざそう！

# 西中 生徒会ニュース



茨木市立西中学校 第4号 2020年7月31日（金）

## 一学期を終えて…

新学年を迎えて約2か月、いつもと違う学校生活で不安や混乱もあったかと思います。今日、いつもより短い1学期が終わります。

この短い間でも、みなさんの仲間にむけた発信で、他の仲間の心を温かくできたと思います。“班活動ではもっとしゃべろー！班食べがしたい！”と書かれた班ノート。“班机になっているときにみんながやさしくわからないところを教えてくれたのでうれしかったです。”という1学期の振り返り。また、学級通信でたくさんの仲間からの“ほめ言葉のシャワー”。STで担任の先生とクラスの仲間のやりとり、など…。

マスクで表情が読み取りづらい、声が届きにくい、そんな不便さもあり、すべてのことがいつも通りにはできない今の状況でも、班の仲間、クラス・学年の仲間と関係を築き、深めていけるのですね。2学期には“優しさの木”も実施します。仲間のいいところを言葉で伝えたり、受け取ったりしたいですね。

### 本部よ

今年の1学期は例年の半分くらいしかありませんでしたが、今日で1学期が終わります。

1学期を振り返ってみて、みなさんはどうですか？

ぶんさんとうこう

分散登校から新学年が始まり、不安なことがたくさんあったと思いますが、

仲間と支え合い、授業での班活動や休み時間などいろいろな場面で関わり合えたのではと思います。

また、この1学期は学級の土台作りをする学期でした。各クラス、学級目標を決めたと思いますが、そのゴールの達成には近づけましたか？

2学期には二大行事、3年生は修学旅行が予定されています。一人ひとりが学級目標を意識して、周りに声掛けをしながら、日常・行事を過ごしていきましょう。

明日から夏休みがはじまります。16日間と短い休みですが、部活動や勉強、自分の好きなことなど両立して、計画的に取り組みましょう。目的なく毎日をお過ごしではなく、自分の成長につながる夏休みにしましょう。



# 日常・仲間・自治

今月の生活目標:「準備・構え・礼・聴く」

「仲間のいいところを見つけよう」

<p>校長先生 のお話</p>	<p>今日で1学期が終わります。新型コロナウイルスの影響で、いつもとは違った1学期でした。そのような状況や新しい生活様式をのなかでみなさんは、戸惑う面や不安に思うこともあったでしょうが、みなさんはよく頑張って、今日まで学校生活を送っていたと思います。</p> <p>1年生の皆さんにとっては、4月の入学式から中学生となり、何もわからないところからのスタートで、先生方や先輩たちに様々なことを教えてもらいながらの1学期間だったと思います。2学期には、文化発表会や体育大会など、学年や学級が一致団結して取り組む行事があります。2年生は部活動や生徒会活動などを3年生から引き継ぎ、西中学校のリーダーとなります。そして3年生は、いよいよ自分の進路を決めなければならない時期になります。</p> <p>明日から夏休みになりますが、今年の夏休みは、例年に比べ短く16日間しかありません。その期間でも日頃やりたくてもできない事への挑戦、苦手だった勉強など学習の遅れを取り戻す、芸術やスポーツに挑戦する、自分を磨くなど、いろいろな事ができると思います。2学期以降の生活のための充電の期間と考えましょう。また、家庭や地域で何かお手伝いをしましょう。学校からの宿題以外にも、さまざまな体験を通して学ぶようにしてください。今後気温が高くなる日が続きそうですが、熱中症等にならないように自分の体は自分で守って下さい。毎年、全国では今、熱中症によって命を落としている人がいます。命は1つしかありません。そして2学期には、ここにいる全員が元気な姿で再開できることを楽しみにしています。規則正しい生活を送るようにつとめ、有意義な夏休みになるようにしましょう。そして、8月17日(月)の始業式には全員、心身ともに成長した元気な笑顔を見せて下さい。</p>
<p>本部</p>	<p> <u>学年はじめの生活目標:「ゴールを見つけよう」</u> 学級目標はクラスみんなで向かっていくゴールです。3月にクラス全員でゴールできるよう意識しましょう。</p> <p> <u>今月の生活目標:「準備・構え・礼・聴く」</u> 授業始めの4か条(J4) みんなが勉強で困ることがないように、自分のため、仲間のため授業を大切にします。J4を意識し、言葉に出して伝え、協力して進めていきましょう。</p> <p> <u>今月の生活目標:「クラスの仲間のいいところを見つけよう」</u> クラスのいいところはどんなところですか? 班の仲間や隣の友だちのいいところはどんなところですか? クラスのみんながその質問に答えられるように班活動で仲間をいいところを知っていこう。</p>

<p>学年 より</p>	<p>1年： 1学期を過ごして1年生全体で思ったことは、この学年は、とにかく楽しいという事です。その上、個性の尊重が出来ている事です。これは、どう凄いのかを説明すると、個性が尊重されると、「ありのまま」で居れます。そうすると、自分の意見をしっかり持てます。その意見が尊重されると自信が持てます。そうすると、活動に対しても積極的な気持ちでいれます。これは、1年生、この学年は「一人ひとりの個性が尊重されている」、それが最も自信を持てる所です。そして、個性が尊重されている、それがこの学年に最も大切な事でもあります。個性が尊重される事によって、自信がつき、自分の意見を持って、活動に対しても積極的な姿勢をとれていけると思います。これは、人に「今の学年が楽しいですか？」とアンケートした所、人が楽しいと答えていました。でも、また、楽しくしていき、最後には全員が楽しいと思える学年にしていきます。私自身も小学校の時は、内気な性格でした。でも、中学生になり、新しい友だちと出会い、みんなと話していくうちに、楽しく話せて、なんか自信がつかしました。</p> <p>2年： 2年生は授業と休み時間のメリハリができていない人が多く、集中できる授業になっていないという意見がありました。2学期では、仲間のことを思いやり、全員が集中できる授業をつくっていくことが課題です。そのために声をかけてもらってから気づくのではなく、一人ひとりが意識して改善していきたいと思います。</p> <p>3年： 新型コロナウイルスの影響で、今年の1学期は例年よりかなり短かったですが、その短い期間でもしっかり仲を深め、互いを知ることができました。また、班活動でも教え合いや意見交流を活発に行うことが出来ており、とても良い雰囲気で行うことができていたと思います。しかし、クラスに慣れてきたせいか、J4の「準備」ができていない人がいる、「礼」の声が小さい、授業と休み時間のメリハリがつけられていない、などということが少し目立ってきたように思います。なので、2学期では班長を中心にした声かけによるJ4の徹底や当たり前のことは当たり前にするという意識をもって、2学期にのぞみたいと思います。</p>
<p>生徒指導 米澤先生 より</p>	<p>今月の目標「仲間のいいところを見つけよう」ですが、仲間のいいところはその人にたくさん関わっていくうちに、見ようとしなくても、見えてくるものだと思います。今年度は、新型コロナウイルスの関係で、関わりを持ちにくかった1学期でしたが、2学期は行事もあるので、仲間のいいところが見えてくるまで、たくさん関わっていきましょう。</p>

